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 CONFIAMOS EN NUESTROS PARLAMENTARIOS

Finalmente, el viernes 22 de setiembre, 

el Poder Ejecutivo envió al Parlamento, el 

proyecto de reforma de Caja Profesional.

Además del breve lapso de tiempo con 
que cuenta para su consideración, se agrega el 
hecho de que s imul táneamente debe 
considerar el referido a Caja Bancaria.

Pocos días después comenzamos a 
entrevistarnos con representantes nacionales. 
En todos los casos, los legisladores nos 
manifestaron su necesidad de profundizar el 
estudio de un tema tan complejo como el que 
incluía el proyecto, no aceptando la presión de 
tomar decisiones dentro de los límites de tiempo 
que pretendían imponerles.

Les aportamos información sobre los 
artículos del proyecto más cuestionados por 
nosotros, y que entendíamos eran perjudiciales 
tanto para la Caja, como para los afiliados, 
cuyos derechos se verían vulnerados.

También se consideraron en las entrevistas 
medidas que podrían aportar mejoras en los 
ingresos de la Caja, pero no basadas en 
descuentos o aumentos de tasas, sino en 
transformaciones estructurales de la misma.

Algunos de los entrevistados, no 

entendían por qué la Comisión de Legislación 
del Trabajo y Seguridad Social, planificaba 
resolver el tema en dos sesiones y así nos lo 
hicieron saber. Al parecer sólo escucharía a 
representantes del Ejecutivo y del Directorio de 
la Caja Profesional.

Los delegados de los gremios no serían 
citados. En la negociación por la reforma de 
Caja bancaria se buscó un acuerdo entre todas 
las partes. 

En nuestro caso, ni siquiera se quería 
dar la posibilidad de ser escuchados en la 
Comisión. Afortunadamente, y tenemos la 
convicción que, ante la gestión de algunos 
diputados, se abrió un espacio para que las 
gremiales que quisieran pudieran manifestarse. 

Quienes hoy ocupan, legítimamente, el 
Directorio de la Caja, creemos que, en este 
momento, no representan la posición de los 
profesionales. 

Una elección, en la que participó un 10% 
del electorado, hecho que debe merecer una 
autocrítica por parte de los profesionales, dado 
que no se puede permanecer indiferente en 
instancias tan importantes como aquellas en las 
que se definen quienes nos representarán en el 
Directorio.
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Una lista ganadora, avalada sí por la 
Corte Electoral, pero encabezada por alguien 
que no podía ocupar el Directorio, ya que lo 
había hecho en dos períodos anteriores, 
circunstancia que el propio interesado no podía 
desconocer, tratándose de un profesional del 
derecho.

Ese Directorio y su proyecto de reforma 
aprobado por 5 votos en 7, entre los cuales se 
incluyen los de ambos representantes del 
Ejecut ivo,  enfrenta ahora un rechazo 
generalizado de los gremios profesionales.

Proyecto que el Directorio elaboró en 
consonancia con las pautas que le dieron. 

Ahora se encuentra con medidas más 
duras que las que acordó. Entre otras cosas, 
con una asistencia financiera que llegará tarde, 
mal o nunca. Condicionada a un aumento de la 
tasa del aporte de los activos, por encima del 
19,5, medida que sabemos aumentará las 
declaraciones de no ejercicio, y por ende 
disminuirá la recaudación. 

 En algunas entrevistas en los medios, 
hemos visto que, quien representa al Directorio 
ha reclamado el IASS para la Caja. ¿Por qué se 
aceptó no incluirlo en el anteproyecto?

Integramos una intergremial profesional 
con la Sociedad Anestésico Quirúrgica, el 
Colegio de Contadores y Economistas del 
Uruguay, la Asociación Odontológica Uruguaya, 
la Federación Odontológica del Interior, los 
Profesionales Independientes en defensa de la 
Caja, coordinando acciones a tomar y 
acordando  planteos para concurrir a la 
Comisión de Diputados.

Se priorizaron los reclamos en que los 
distintos gremios estábamos de acuerdo, más 
allá que cada uno mantenía su libertad en 
cuanto a la realización de otros planteos.

Realizamos una conferencia de prensa y 
entrevistas conjuntas con la Asociación Civil El 
Orden Profesional.

Otros gremios se han manifestado en 

contra de la ley, aunque con diferentes planteos, 
como el SMU, FEMMI, AUDU.

La SAU, en conferencia del 16 de 
octubre, hizo público su rechazo al proyecto.

Confiamos en que el intercambio de las 
diferentes gremiales profesionales con los 
parlamentarios dé sus frutos. 

Todas las delegaciones coincidieron en 
reclamar que el monto del IASS aportado por los 
pasivos debía ser derivado a nuestra Caja. El 
SMU, que no adhirió a este planteo, solicitó que 
se dispusiera una asistencia financiera 
inmediata en cifras equivalentes a lo que 
aportamos por concepto de IASS al BPS.

Reconocer lo injusto de la “contribución 
pecuniaria de los pasivos”, medida que afecta 
derechos adquir idos y es c laramente 
anticonstitucional.

El aumento de la tasa de los activos que 
puede derivar en un perjudicial aumento de las 
declaraciones de no ejercicio, con nefastos 
resultados para la recaudación de nuestro 
instituto.

 La actual ización de los aportes 
indirectos, desfasados en más de un 20%, por 
tener distinto índice de cálculo con respecto  a 
las prestaciones

Medidas estas que fueron explicadas y 
f u n d a m e n t a d a s  a n t e  d i f e r e n t e s 
cuestionamientos de los legisladores.

Confiamos en que algunos de nuestros 
planteos hayan sido de recibo por parte de los 
representantes nacionales y que el proyecto de 
pretendido “salvataje “de la Caja sufra las 
modificaciones necesarias que aseguren el 
futuro de nuestro instituto de previsión social.
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SOBRE la REFORMA GENERAL de la SEGURIDAD 
SOCIAL (LEY 20.130) y el ANTEPROYECTO de LEY EXPRÉS

Primera parte - (*) Dra. Graciela Zaccagnino
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Presencia en medios de comunicación
Representantes de nuestra Asociación 
expusieron los motivos de nuestra oposición 
a la ley exprés y los posibles cambios a 
implementar  en e l  c i tado proyecto. 
Estuvieron presentes en radios Sarandí, 
Carve y Uruguay, ASPEN, canal 4, TV 
Ciudad, Canal 5, entre otros. Y menciones 
en los diferentes medios de prensa escrita, 
como La Diaria, El País, El Observador.

Entrevistas con legisladores
Se les entregó, en entrevistas personales, el 
documento con la posición de la Asociación, y 

se respondieron preguntas y aclararon dudas 
a los legisladores. Hasta el momento de 
editar esta revista, nos hemos reunidos con: 
Sen. Sandra Lazo (FA) y Sen. Guido Manini 
Ríos.  Diputados Gustavo Zubía (P. 
Colorado), Felipe Carballo (F. A. ), Sylvia 
Ibarguren y Gustavo Olmos (F. A.), Eduardo 
Lust y Bancada Diputados del F. A. 

Conferencia de prensa

En el marco de las actividades 
realizadas para dar a conocer la 
posición de nuestra Asociación con 
respecto al proyecto de reforma de la ley 
orgánica de la Caja Profesional, se 
realizó una conferencia de prensa el día 
5 de octubre en el salón principal de 
nuestra sede.

Se hizo en conjunto con la 
A s o c i a c i ó n  C i v i l  e l  O r d e n 
Profesional, con la cual compartimos el 
rechazo de algunos postulados más 
re levantes del  c i tado proyecto. 

Estuvieron presentes el diputado Gustavo 
Zubía, representantes de otros gremios 
profesionales, algunos medios de prensa y 

ACTIVIDADES EN 
DEFENSA DE NUESTRA CAJA
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numerosos afiliados.
Hicieron uso de la palabra, nuestra 
presidente, Dra. Cristina Muguerza, el 
presidente de “El Orden profesional” y el 
Di rector  de la  Caja Arq.  Fernando 
Rodríguez Sanguinetti. Expusieron sobre 
los  d i fe rentes  ar t ícu los  que ambas 
instituciones rechazan por ser perjudiciales 
para el futuro de la institución y que van contra 
los derechos adquiridos de los afiliados. Se 
plantearon también opciones a tener en 
cuenta para mejorar el futuro de la misma.

La mesa mantuvo un interesante 
intercambio con los asistentes, procurando 
sus integrantes dar respuesta a las 
inquietudes planteadas. 

Pueden ver el video en nuestro canal 
www.youtube.com/@aacjpu3325

Comisión de Legislación del Trabajo y 
Seguridad Social de Diputados
Presencia de nuestros representantes, Dra. 
Graciela Zaccagnino y Dr. César Pérez 
Novaro, en dicha comisión, exponiendo los 
motivos de nuestra discrepancia con algunas 
propuestas del proyecto, las posibles 
soluciones y las repuestas a los planteos de 
los legisladores.

Sus presentaciones fueron difundidas 
por los diferentes medios de prensa.

P u e d e n  a c c e d e r  a  l a  v e r s i ó n 
taquigráfica de esta reunión en nuestro 
sitio web www.aacjpu.com  en la 
sección “Gremiales”.

Reunión con otras gremiales 
profesionales:
Se coordinaron acciones con el 
Sindicato Anestésico Quirúrgico, 
Colegio de Contadores y Economistas 
del Uruguay, Asociación Odontológica 

del Uruguay, Federación Odontológica del 
Interior y Profesionales Independientes en 
defensa de la Caja.

62°

PARTY

NEW

PARTY
YEAR
PARTYPARTYPARTY

Agradecemos a los socios Dr. Jorge Supparo, Sra. Selva Cardarello y Sra. Teresita Perilli  que 
donaron libros para biblioteca

Agradecimiento donaciones de libros

Charla a cargo de Rosanna Pratt 
(Escritora, Editora y Gestora Cultural)

Con su particular sentido del humor, 
Quino creó a Mafalda, el personaje 
más universal en lengua española.  A 
través de una niña de seis años, 
denunció los males de un mundo que él 
creía enfermo.

Considerado como uno de los 
dibujantes esenciales para toda una 
generación, Quino finalmente tuvo que 
separarse de Mafalda. 

Los esperamos el Lunes 20 de 
noviembre – 16 hrs. en el salón 
principal de nuestra Sede Social!!

Quino, el dibujante que creó a Mafalda. 
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    El  muy famoso 
escritor español de La 
Coruña, Camilo José 
Cela y Trulock, cuya 
caricatura acompaña 
esta nota, en el diario 
A B C  m a d r i l e ñ o , 
afirmaba textualmente 
en lo que aquí interesa:

 “….Ya en mi libro del que 
ahora hablo, al noble 
lema que pregona que la 
v e r d a d  n o  t e m e  n i 
ofende, que entonces 
creí que pudiera ser de la 
minerva de Eugenio 

d´Ors o de Víctor de la Serna. 

También me prestó su valioso apoyo mi amigo 
don Antonio Navas Giménez, hombre ducho en 
muy raras y útiles sabidurías, quien en carta del 
16 de abril de 1993, me precisa que la frase 
dicha es anterior a lo que yo suponía y que fue 
pronunciada por el caudillo y prócer José 
Gervasio Artigas…” 

 Agregando que en Caracas hay un 
monumento al prócer uruguayo, en una plaza 
que lleva su nombre, y que en la base de 
g ran i to  es tán  las  pa lab ras  que  hoy 
recordamos.

    Esta información me fue enviada desde 
Valencia, España, por un primo hermano mío, 
Josué Sica Pascale hoy fallecido, y esto me 
llevó a buscar antecedentes para informarnos 
del contenido mismo de la frase, que aparece 
en duda entre “verdad” o “libertad”, y el 
momento y la oportunidad en que se formuló la 
misma. Y hemos llegado provisoriamente a las 
siguientes conclusiones. 

    Después de la Batalla de Guayabos ocurrida 
el 10 de enero de 1815, cuando Rivera venció a 
los argentinos, estos abandonaron Montevideo 
y el 25 de febrero la plaza quedó totalmente 

desalojada, con lo que, de hecho, los orientales 
lograron su primera independencia.

    Como el mismo Artigas le escribió al 
Gobernador Silva de Corrientes el 4 de febrero 
de 1815, debía levantarse una bandera, “igual 
a la de cuartel General: blanca al medio, azul 
en los dos extremos y en el medio unos listones 
colorados, signos de la distinción de nuestra 
grandeza, de nuestra decisión por la república 
y de la sangre derramada para sostener 
nuestra libertad e independencia”.

    Al retirarse, los argentinos sometieron a la 
ciudad a un verdadero saqueo, perdiéndose 
preciosos bienes y documentos; incluso una 
chispa provocó la explosión de las bóvedas 
donde se almacenaba la pólvora, muriendo 
120 personas que son las que están cerca del 
puerto, donde funcionó el Club de ese nombre: 
“Las Bóvedas”.

    El 26 de febrero, el Comandante José 
Llupes, de la vanguardia de Fernando 
Otorgués, ingresó a la ciudad al mando de 150 
soldados, por el Portón de San Pedro, tomando 
la actual calle 25 de mayo, para instalarse en el 
Fuerte, eligiéndose nuevas autoridades del 
Cabildo, otorgándose a Artigas el título de 
“Protector y Patrono de la Libertad de los 
Pueblos” y designándolo “Capitán General de 
la Banda Oriental”. 

Lo que más tarde hicieron otros ayuntamientos 
del país, que siguiendo instrucciones de 
Otorgués debían designarse por voluntad 
popular.

    Se dio orden a las tropas de Otorgués, 
acampadas en el Miguelete, para entrar a la 
ciudad. Y el 26 de marzo de 1815, hubo una 
gran fiesta, con motivo de colocarse la bandera 
tr icolor Art iguista en la c iudadela de 
Montevideo. Comenzando así el Gobierno 
Artiguista de la Provincia Oriental libre, que la 
tradición llama “de la Patria Vieja”.

CON LIBERTAD NO OFENDO NI TEMO 
Una frase célebre

 Dr. Nelson Sica Dell´Isola
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   Algún tiempo después, se creó el escudo 
de Montevideo, dividido en dos cuadros; en 
el superior se colocó un sol, en el otro una 
balanza como símbolo de justicia e igualdad. 
Además, ostentaba esta significativa 
inscripción: “CON LIBERTAD NO 
OFENDO NI TEMO” Pág. 255 del 
tomo I, de la obra “La Revolución 
Emancipadora Uruguaya” de 
Lorenzo Belinzon. 

La cita es textual incluso en 
las mayúsculas; emplea en 
primer término el adverbio 
de negación “NO” y luego la 
conjunción copulativa “Ni”. 

El libro no indica fecha sino 
simplemente “algún tiempo 
después”, y por ahora no he 
encontrado otras referencias. 

    El actual escudo de Montevideo, no de 
Uruguay, tiene un solo cuadro o campo, que 
muestra el cerro de Montevideo y el mar, 
rodeando la cuadratura de su forma, la frase 

de su independencia provincial: “Con libertad 
ni ofendo ni temo”, empleando dos veces el 
NI y también lo hizo Cela en su texto. 

Encima de ese cuadrado, rodeado de la 
frase, se aprecia una muralla, símbolo de la 

resistencia a diversos sitios y bloqueos. 

Y atrás de ellos una espada, que 
sirve de apoyo a su libertad y una 
corona de laureles para quienes la 
alcanzaron sin temor ni ofensa. 

Por todo lo cual consideramos 
que el famoso escritor y su 
in fo rmante  Anton io  Navas 
Jiménez, han incurrido en error, 

a u n q u e  a d m i t i m o s  s í  q u e 
refiriéndose a la “verdad” la frase 

tiene también sentido y suena muy 
bien.

 Pero para el momento en que se dijo, que es 
cuando  se  consagraba  l a  p r imera 
independencia, la formulación correcta es 
con la palabra Libertad. 

El pasado 29 de setiembre se realizó el paseo a 
Bodega Moizo. 

Los concurrentes disfrutaron de una hermosa 
jornada. Se degustaron vinos y licores, 
acompañando un delicioso almuerzo. 

Destacamos la esmerada atención de los 
anfitriones. 

Un agradecimiento especial al Sr. Omar Moizo, 
quien obsequió productos de la bodega que se 
sortearon entre los presentes.

Paseo a Bodega Moizo
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Com sp oa dr at ii le ifn ad  o s ob l u ee dn  a ss a in coti

    
    El pasado 12 de           
octubre, en la sala Francisco Acuña de 
Figueroa del edificio José Art igas, la 
comunidad Literaria Versos Compartidos 
presentó la 11ª. Antología Internacional 
“Avanzando hacia el futuro”, y entregó los 
premios del 8º. Concurso internacional 
“Versos compartidos”.

El Dr. Carlos Salvano, socio nuestro del 
departamento de Paysandú, se presentó en 
tres categorías, carta con la consigna "Me fui 
sin decir Adiós", micro relato con la consigna 
"Cuando cae la noche" y poesía (libre).

El jurado era internacional y diferente para 
cada categoría

En su caso,  cada una de las obras 
presentadas fueron seleccionadas por los 
j u r a d o s  p a r a  i n t e g r a r  l o s  l i b r o s 
correspondientes, pero además en la 
categoría poesía le concedieron el 2do. 
premio.  

Compartimos con los lectores las obras y sus 
reconocimientos. 

Poesía

Memoria Ahogada
Huellas desamparadas, embebidos los pasos
Los sudores fueron, con los vientos esparcidos
Los testigos mudos, quedaron en el ocaso

Yendo al futuro, engañan los arpegios del río
Sumergidos en neblina, con hambre 
y frio heridos
Sufren la mítica historia, un pasado sombrío

Las promesas en la noche, estrellas en el cielo
Los pájaros en su vuelo, han sido prometidos
Luciérnagas de fuego, son mentira y consuelo

Sujetos al   silencio, callan todos los gritos
La razón del dolor, a enemigos reunidos
Culpables de ilusiones, olvidan los escritos

Las escrituras en barro, están esfumadas
Sus pisadas en lo profundo, se han escondido
Las tierras ensangrentadas, han sido lavadas.                                           
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Carta

Renovación 
Julieta 
He pasado escondido en la trinchera en esta 
guerra de desprec io.   Vi  c lemencia 
inexistente, en tu mirada, durante el 
nacimiento. Ya pasaron tres años de 
intolerancia.
Desde el conflicto has impregnado una 
imagen mía de gusano a la familia. Encajoné 
la desesperación y la tristeza, creerían que es 
disfraz.
No arrugues y tires la hoja, termina la lectura. 
Entenderás que la verdad es «No te he dicho 
cosas». 
Nunca te había engañado. 
Cuando te expresé mi depresión y ansiedad tu 
repuesta fue «La víctima soy yo, ve al 
psiquiatra». El psiquiatra aconsejó terapia de 
pareja, tu repuesta: “«No soy la culpable, anda 
solo». El doctor logró que yo entendiera que 
siempre fracasaría en pagar un precio a algo 
sin valor. 

Cuando me encontraste con el chat «Como 
hacemos para tener sexo placentero sin hacer 
daño», las sombras ocultaron la luz en tu 
cerebro, eran dudas sobre el embarazo y 
nuestra relación sexual, con un experto en 
sexualidad.

He tenido citas con la secretaria del doctor. 
Hoy voy a la consulta con las valijas prontas. 
Ya siento que el aire disipa la niebla.
Recuerda el dicho: “«Al borde de la muerte la 
gente dice la verdad», y nuestra relación es un 
estado terminal.
Con residuos de cariño… Salud             
                                                                             
.                                                      Francis    
PD. Perdón, porque me fui sin decir «Adiós»

Microrelato

El precio de la luz. 
Ícaro vive apesadumbrado. Prisionero desde 
pequeño en una cueva en lo alto de una 
montaña y con la boca al oeste, su retina está 
impregnada de un sol decadente. Sus anhelos 
son libertad y ver un amanecer.
Su padre le enseña rebeldía y tecnología. Con 
esas herramientas fabrica alas que le 
permiten escapar.  

Cuando salta la luz hace de imán, hacia ella 
vuela, el sol se convierte en su meta. No llega. 
Su destino es caer en el mar de China.
Rescatado por pescadores vive radiante. 
Disfruta de los amaneceres y de las 
enseñanzas de los sabios.  

Cuando cae la noche se convierte en un 
maestro de historias con sombras.  Solo 
necesita la complicidad de la oscuridad, una 
tela, la luz de los faroles chinos y sus manos. 
Ríe con las risas de los niños. Ahora se 
regocija con los atardeceres.                           
                                                                                        
.                                          Francis

Sin duda hay muchos afiliados que se destacan en diferentes ramas del arte y la literatura, 
y nos gustaría nos hicieran llegar sus noticias. Siempre se pueden tener nuevas metas a 
lograr, sin importar en qué etapa de la vida nos encontramos.
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Se está realizando en nuestra sede la muestra del Taller de Tapiz. La misma se extenderá hasta 
fines de noviembre. Destacamos la variedad y calidad de los trabajos y felicitamos a los expositores: 
Cra. Alicia Visos, Arq. Marta Risso, Dra. (Méd.) Ana Loffredo

Taller de Tapiz

Alicia Visos

Marta Risso Ana Loffredo

Actividad  Taller de Portugués
El 28 de setiembre se realizó encuentro de los integrantes del taller de portugués,  grupos básico 
y avanzado en el Club Español, con la temática "Pandemias  positivas" 
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Viernes 10 de Noviembre 

•Visitaremos la ciudad de Río Branco, Posta de Diligencias del Chuy, Museo 
en ruta 26, puente Mauá y ciudad de Yaguarón.
•Estadía en Hotel Laguna Merín con desayuno y cena incluidos.
•Retorno Lunes 13 de Noviembre.
•Precio por persona en base doble $13.295 / en base triple $13.255
•Por consultas y reservas contactarse con:
Keguay Viajes y Turismo - Teléfono:  2902 53 35
Sra. Alejandra Curbelo int.116 / Sra. Lilián García int. 114 

Paseo con Guía Coordinador

Paseo programado
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Óptica Americana: 
El convenio abarca los siguientes servicios:
• Asesoramiento (adaptación y controles) sin  
costo
•50% OFF kit de iniciación
• 20% OFF en armazones y cristales
•15% OFF en lentes de sol
• 10% OFF en contactología y audífonos
• Plan familiar 2x1 en armazón y cristales y 
lentes de sol.

Óptica Meerhoff: 
El convenio abarca los siguientes servicios:
• 20% de descuento en cristales, armazones, 
lentes de sol y lentes de contacto NO 
descartables.
• 10% de descuento en lentes de contacto 
descartables, y líquidos para lentes de 
contacto.
Los descuentos no son acumulables a las 
promociones, ni aplica a Mi lente completo.

 RedDentis: 
Cuota mensual individual: $ 315   Cuota 
familiar: $630 (2 adultos y 2 menores, o 3 
adultos). Comprende atención de urgencia las 

24 horas del día; examen clínico de diagnóstico 
y educación para la salud. Acceso con arancel 
bonificado accederán al arancel bonificado a 
las prestaciones de RedDentis.

 Odontored: 
Bonificación del 20% de descuento en el valor 
de la cuota mensual individual de afiliación a la 
Cooperativa de elección, pudiendo ser 
cualquiera de las 29 cooperativas integrantes 
de COFI.
Derechos: Servicio de Urgencia: en todo el 
territorio de Uruguay, las 24 horas, los 365 de 
año, por el odontólogo que se encuentre de 
guardia, no generando erogación alguna para 
el usuario
Bonificación de aranceles. Los afiliados 
accederán a asistencia odontológica con 
aranceles bonificados (40% del arancel de la 
Federación Odontológica del Interior). También 
recibirán bonificación en especialidades como 
ortodoncia, odonto-pediatría, periodoncia, 
implantología, etc.

Los afiliados que así lo deseen podrán incluir a 
sus familiares con los mismos beneficios.

Círculo Láser
Oftalmología Integral
2 5 %  d e  d e s c u e n t o  e n  c o n s u l t a s 
oftalmológicas,  15% de descuento en cirugías 
y un 30% de descuento en estudios y 
tratamientos láser. Los afiliados podrán 
acceder a consultas informativas sin costo 
sobre cirugías de cataratas o láser Excimer.

NUEVOS CONVENIOS DE LA AACJPU

Firma del Convenio con RedDentis
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Gimnasia Mental
Sopa de Letras                Partes del cuerpo
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Directiva ordinaria del 18 de setiembre

Acta 8 

•Se analizó informe enviado, en respuesta a  
nuestra solicitud, por la CJP, sobre recaudación 
por concepto de IASS y resultados económicos de 
la aplicación de las medidas que propone el 
anteproyecto de  ley exprés enviado por el 
Directorio de la Caja.

•Se anuncia cambio de fecha de entrevista con 
Ministro Mieres.

•Se analiza posibilidad de acto masivo y difusión 
en medios de comunicación.

Directiva extraordinaria del 28 de setiembre

Acta 9

•Se convoca para tomar posición sobre el 
proyecto de modificación de Ley orgánica de la 
Caja enviado por el Poder Ejecutivo al Legislativo.

•Se aprueba documento para presentar a 
legisladores.

•Se anuncia realización de conferencia de prensa.

Se aprueba convenio con Odonto Red.

Directiva ordinaria del 9 de octubre 

Acta 10 

• Se aprueba documento a enviar al MEC sobre 
eliminación de disposiciones transitorias 40, 41 y 
42 de la reforma de Estatutos.

• Implementación de medidas para cumplir con 
reglamentación del MTSS sobre prevención y 
salud en el trabajo.

• Se informa sobre participación en  Intergremial 
de profesionales, conferencia conjunta de prensa 
de la AACJPU con el Orden Profesional el jueves 
5/10. Entrevistas realizadas con Legisladores: 
28/9: Senadora Sandra Lazo (FA)2/1:  Diputados: 
Gustavo Zubía (P. Colorado) y Felipe Carballo 
(F. A.)3/10 Sen. Guido Manini Ríos  (Cabildo 
Abierto) 4/10 Diputados: Sylvia Ibarguren y 

Gustavo Olmos (F. A.) 5/10 Diputado Eduardo 
Lust y  Bancada Diputados del F. A. 

Martes 10: la Comisión de Legislación del Trabajo 
y Seguridad Social recibirá a los representantes 
de nuest ra  Asoc iac ión,  Dres.  Graciela 
Zaccagnino y César Pérez Novaro. 

Se envió a la secretaría de dicha comisión el 
documento con posición de nuestra Asociación 
que será repartido a los diputados que participen 
en la reunión.

Área Turismo: 

• Se confirma Excursión a Cerro Largo (Laguna 
Merín) con Empresa KEGUAY (EGA) Salida 
10/11/2023 Precio por persona en base doble 
$13.295 En base triple $13.255

• Se aprueba llamar a cotización para viaje a 
Turquía y otros, 1er semestre 2024.
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NOTICIAS DE COMISIÓN DIRECTIVA Y ÁREAS DE TRABAJO 

Charla "Mejor alimentación, más salud”

Invitamos el lunes 6 de noviembre a las 15hs a la charla 
presencial y por zoom, "Mejor alimentación, más salud” 
dictada por la Lic. en Nutrición, Raquel Palumbo, docente 
de la Escuela de Nutrición y del programa APEX de la 
UDELAR.
                                                                  Los esperamos!



ASOCIACIÓN DE AFILIADOS A LA CAJA DE JUBILACIONES Y PENSIONES
 DE PROFESIONALES UNIVERSITARIOS

ES LA PUBLICACIÓN OFICIAL DE LA

Es una organización sin fines de lucro que:

• Defiende los derechos de los socios.

• Fomenta vínculos de solidaridad profesional.

• Promueve eventos de extensión cultural. 

• Es sede de encuentro de amigos, colegas y familiares.

• Realiza actividades de sociabilización mediante talleres

   grupales interactivos.

¡ AFÍLIESE !
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